

ANDINA

Agencia Peruana de Noticias

Velásquez Quesquén considera que aún están dolidos por derrota
Piden a Lourdes Flores y Ollanta Humala reconocer acciones del gobierno

Lima, oct. 11 (ANDINA).- Los ex candidatos presidenciales Lourdes Flores y Ollanta Humala deben reconocer las acciones que el gobierno viene llevando adelante en beneficio de millones de peruanos, sostuvo esta tarde, el presidente de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA), Javier Velásquez Quesquén.

De esta manera, el representante aprista cuestionó las críticas de Flores Nano y Humala Tasso a la visita del presidente Alan García a Washington para reunirse con el mandatario norteamericano, George W. Bush, y avanzar en la ratificación norteamericana al Tratado de Libre Comercio (TLC) con el Perú.

Para Velásquez Quesquén, ambos ex candidatos presidenciales aún están dolidos por la derrota electoral de mayo pasado.

Flores Nano dijo que el Presidente de la República no se faja por el TLC y recomendó realizar un trabajo de hormiga con cada legislador norteamericano. En tanto, Humala Tasso dijo que le "da pena" que el dignatario peruano haya ido a "suplicar" a Estados Unidos, para que su gobierno, "apruebe el TLC".

"Las personas que han perdido las elecciones parece que aún están dolidas, y hacen críticas sin sustento alguno. Las conversaciones entre el Perú y EEUU para ratificar el TLC están muy bien encaminadas y para eso el presidente García ha nombrado a un representante que está dialogando con las autoridades estadounidenses", anotó.

Más adelante, el vocero de la CPA aseveró que los resultados del viaje del presidente García Pérez a los Estados Unidos se verán con la ratificación del Congreso norteamericano del TLC.

El legislador enfatizó que pese al poco tiempo de permanencia del jefe de Estado peruano en EEUU, ha logrado obtener una buena reciprocidad por parte de su homólogo George Bush, quien le ofreció lograr lo antes posible la aprobación de tan importante acuerdo comercial.

"Creo que los pasos que se han dado en Estados Unidos han sido muy importantes, y se verán concretados con la aprobación del TLC en el periodo más breve. El mercado norteamericano es muy grande y esto será muy beneficioso y generará miles de puestos de trabajo, además de dinamizar nuestra economía", comentó el representante aprista.

Por último, destacó la preocupación y el esfuerzo que viene realizando el empresariado nacional para que exista un TLC con los EEUU.